



【学校教育目標】心豊かでたくましく 楽しく学ぶ子供の育成

喜々津東小だより

第13号
令和6年9月29日
校長 中山 美加

東っ子が 輝やいた運動会！

多くの応援を ありがとうございました

澄み渡る青空の下、本日運動会を無事開催することができました。

たくさんの保護者の皆様、地域の方々に支えられて迎えた本番。子供たちの輝く姿がたくさん見られました。

「最後まで正々堂々と 戦う運動会！」という今年のスローガンのもと、全力を出し切り、真剣に取り組む姿は本当に立派でした。

保護者・地域の皆様には、競技中の温かい声援、そして最後の片付けまで多くのお力添えをいただき、心から感謝いたします。

今日のご家庭で子供たちの頑張りが話題となることでしょう。たくさん子供たちと語り合ってくださいね。

今後とも本校教育活動へのご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。

↓キラキラ1・2年生のダンス



↓全てが凛々しい5・6年生のダンス



↓鳴子もキマッている3・4年生



↓綱引きではちからいっぱい

頑張りました



↑運動会ならではの「チャンス走」

オリンピックの種目に挑戦！



↑全員で頑張った応援

表彰状をいただきました

東っ子270人は 運動会という山の頂^{いただき}に立ちました！